



# ベアーズだより

NO. 11

2021. 3. 1



寒さの中にもほんのり暖かい風が吹き始め、心地よい日差しに少しずつ春を感じられるようになりました。散歩に出かけると、小さな花が咲いていることに気付いたり、虫を見つかったりと、子どもたちは大喜びです。早いもので今年度も残り1か月となりました。子どもたちの成長を感じながら、元気に楽しく毎日を大切に過ごしていきたいと思えます。



## 子どもたちのようす

最近、昔話や童話の絵本がお気に入りです。「これみたいー」とリクエストをしてくれる子どもたち。鬼やオオカミなど、ちょっと怖い場面にハラハラドキドキしながら絵本の中に引き込まれ楽しんでます。今の一番のお気に入りは「めっきらもっきらどおん どん」と言う少し長いお話。おまじないのような言葉がおもしろくて、声をあわせて言っています。絵本と同じように毎日子どもたちからリクエストがあるのが体操です。新しい曲を次々と覚えて、毎日4・5曲は体操を楽しんでいます。りす組の子どもたちも手を振ったり、膝でリズムを取ったりと、かわいらしい姿をたくさん見せてくれています。



## じょうずにできるよ！

先月からこぐま組さんは、お箸を使って給食を食べています。最初は「むずかしい」という声もありましたが、少しずつ慣れてきて、ごはんを上手に口に運べるようになってきました。「せんせー みとってよ!!」とほこらしげに箸で食べて見せてくれる姿に微笑ましくも頼もしく感じています。

## かくれんぼ！ あれえ??

公園でかくれんぼをしてあそんでいたSちゃん。「もーいいかい？」  
「まーだだよ」と保育者とやりとりをして楽しんでいました。しばらくして、またかくれんぼのお誘いをしてくれたSちゃん。「せんせー かくれんぼしましよ あっぷっぷ！」  
にらめっこと一緒にってしまった言葉がかわいらしくて、つい吹き出してしまった保育者に「あれ!？」と首をかしげる姿が、本当に愛らしい一場面でした。



## 3月の活動

天気のいい日は戸外あそびや散歩にでかけ、春の訪れを感じながら、体をいっぱい動かして楽しみたいと思えます。